

Liebe Geschwister und Freunde,

4.12.2025

es geht weiter zum 2. Adventssonntag, und zwar mit dem Wochenspruch: **Seht auf und erhebt eure Häupter, weil sich eure Erlösung naht.**

Lukas 21,28

Am Samstag, dem 6. Dezember 2025 findet die **2. Adventssingstunde** statt. Wir sind um 19 Uhr eingeladen in den **Festsaal des Kurhauses**. Diesmal wird der **Bläserchor** musikalisch präsent sein. Weiterhin freuen wir uns, dass wir Br. Jörg Häfele aus Zell u.A. in die Herrnhuter Brüdergemeine Bad Boll aufnehmen können.

Der **Bläserchor** gestaltet dann auch den Gottesdienst am 2. Adventssonntag, welcher in der **Ev. Stiftskirche** stattfindet.

Ebenfalls um 10 Uhr hält die Kurhaus-Seelsorgerin Pfrn. Andrea Rosenberger-Herb einen landeskirchlichen Gottesdienst im **Kurhaus**.

Im Anschluss daran findet im Kurhaus ein **Weihnachts-Basar** statt. Wer etwas, was dafür geeignet ist, mitbringen kann, möchte das bitte gern tun. Der Erlös kommt unserer Gemeinde zugute. Was am Ende nicht verkauft worden ist, möchte man dann bitte selbst wieder mitnehmen. Also: Viel Freude beim Stöbern, beim „Loswerden“ und „Finden“ von Schätzen ...

Am Sonntagnachmittag findet um 15 Uhr der nächste Herrnhuter Kreis in **München** statt. Ein wichtiger Hinweis: Wir treffen uns in Neuperlach in der Lätare-Gemeinde, **Quiddestr. 15** in 81735 München.

Im **Bibelgespräch** am Montag, dem 8. Dezember 2025, welches

um 16.30 Uhr im Gemeindezentrum stattfindet, soll es inhaltlich um den Abschnitt aus Sacharja 5 gehen, mit welchem wir an die Gedanken der Vorwoche anknüpfen wollen.

Abends tagt der **Ältestenrat** um 19.30 Uhr im Gemeindezentrum.

Dienstag, 9.12.2025, ist um 19.30 Uhr **Chorprobe** im Gemeindezentrum.

Am Mittwoch ist wieder um 18.30 Uhr das **Ökumenische Friedensgebet** in der Ev. Stiftskirche – und abends in unserem Gemeindezentrum um 19.30 Uhr eine **Bläserchorprobe**.

Am Donnerstag, dem 11. Dezember 2025 bin ich referierender Gast bei der ökumenischen **Donnerstagsrunde**. Sie beginnt um 14 Uhr im katholischen Gemeindehaus. „Es kommt ein Schiff, geladen – wir feiern Advent“ - unter diesem Thema möchte ich einige Anregungen und Impulse geben. Adventliches Essen und Trinken gehört ebenfalls dazu. Und wir wollen natürlich miteinander singen.

Das dann folgende 3. Adventswochenende wird durch die **Adventssingstunde** am Samstag geprägt sein – in welcher der **Chor** singt. Am Sonntag ist dann eine Herrnhuter **Abendmahlfeier** im Kurhaus – und nachmittags trifft sich der Herrnhuter Kreis in **Stuttgart**.

So wünschen wir aus dem Pfarramt weiterhin einen gesegneten Advent – mit der nötigen Besinnung und motivierender Vorfreude auf das Weihnachtsfest.

Ihr/Euer Br. Albrecht Stammler